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第２回議会報告並びに意見交換会 アンケート集計結果  

                                  Ｈ２５年１１月２３日 

≪参加者≫   ３３人（行政１５人含む）   

≪執行部≫ 議員１８人 議会事務局３人 

≪アンケート回収枚数≫ １９枚  

 

Q1．性別 

・男      １８ 

・女       １ 

 

Q2．年齢 

・～１９歳 

・～３９歳    １ 

・～５９歳    ４ 

・～７９歳   １２ 

・８０歳～ 

・チェックなし  ２ 

 

Ｑ３．開催の知り方（重複回答あり） 

・広報みずほ  １１ 

・ＨＰ      ３ 

・回覧      ７ 

・その他     ２ 

 （議員のブログ（Facebook））記事より） 

 

Ｑ４．報告会の印象 

・満足      ２ 

・普通      ５ 

・不満      ８ 

（参加人数が少ないのは、まともな方が参加できにくい状況なのでは？議員さんの逃げたコメントが多い。） 

（楽天イーグルスの創世記と同じですね） 

・チェックなし  ４ 

 

Ｑ５．議会ＨＰ 

・よく見る    ３   

・たまに見る   ５ 

・ほとんど見ない ９ 
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・ある事を知らなかった  １（本当にあるんですか？ＵＲＬを教えてください。） 

・チェックなし  １ 

 

 

Ｑ６．「議会だより」 

・毎回読んでる １３ 

・たまに読む   ６ 

・ほとんど読まない  ０ 

 

Ｑ７．ご感想ご意見記述枚数１０枚 

 多くの市民が集まり、意見交換ができるとよい。議員の皆さんが各々支援者の参加をもっと依

頼してはどうか。もっと執行部から情報を出させる努力を！計画をしっかりして欲しい。意見

交換会の内容や質があがってきた。 

 司会者の進行が悪い 

 １、会場の音響が非常に悪い。会場を変更してはどうか。２、司会進行を適切に行って欲しい。 

 「広報みずほ」でいいので、経常収支比率８１.７％が良いレベルかどうか、本巣市、山県市、

大垣市、岐阜市と比べて表示して欲しい。 ２、もっと報告内容の数値でなく事前・事後効果

意見を聞きとり、（町内報告会など）以後の参考にして欲しい。 

 意見交換の時間をもっと長くとっていただきたい。 

 １、開催ひん度が少ない。最低年４回しなければイケませんよ。 ２、市民参加者のこの少な

さ・・・どうしたら多くの者が集えるか、共に考えませんか？ 

 ２回目ということからもう少し参加もあると思ったが期待外れでした。しかし、こうした事を

続けていく事により徐々に定着してゆくものと思う。ご努力を期待します。協働のまちづくり

は一歩一歩進めるべき。 

 ○○議員が態度が悪い。市民をチェックし、隣の議員と眼鏡 etc でその人を指しながらコメ

ントをしていた。見ていて感じが悪い。 

 ○○議員の態度が悪いですね。司会者がいるのに○○さんが仕切っている。なぜ？ 

 報告の際、現状・原因・対策・効果をもりこんで返答してはいかがか？ なにをのべたいのか

わかりません。チェックがたりないのではないですか？司会者はもっと的確にすすめてほしい。

寒かったです。事前に質問を集めてそれに返答する方法をとってはどうか。時間がかかりすぎ

る。何の交換会かわからない。 

 

 


